

Spuren für die Ewigkeit

Die Angst davor,
in Vergessenheit zu geraten,
bringt uns auf viele Gedanken.

Für die einen bleiben es nur Gedanken.
Sie fürchten das Risiko.

Dann gibt es Menschen, die vollbringen Großes,
in der Hoffnung auf ein „ewiges“ Leben.
Dennoch werden sie, manchmal, vergessen.

Andere, wiederum, benötigen nur eine kleine Geste,
ein kleines Wort,
etwas, das im ersten Moment unscheinbar wirkt,
aber letztendlich die Macht hat
um noch lange in den Gedanken
der Menschen erhalten zu bleiben.

Wir alle haben die Möglichkeit
in der Welt etwas zu bewirken.
Wir müssen nur den Mut finden
etwas zu tun.
Auch wenn es uns
noch so gering erscheint.

© **Mihael Jörhel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)